



Dua Liter Minyak Goreng Rp16 Ribu

YOGYA, TRIBUN - Masyarakat dan pegawai Pemkot Yogyakarta menyerbu bazar minyak goreng di halaman Balai Kota Yogyakarta, Senin (13/5). Bazar ini merupakan *Corporate Social Responsibility* (CSR) dari Bank Sinar Mas yang menyiapkan 2.000 paket minyak goreng. Satu paket berisi 2 liter minyak goreng yang bisa dibeli masyarakat dengan harga miring yakni Rp16 ribu per paket.

Direktur Sinar Mas Group, Saleh Husain mengatakan, pembagian minyak goreng tersebut adalah program rutin mereka sejak 2005. Pembagian tersebut tidak hanya dilakukan di Kota Yogyakarta, tapi juga beberapa daerah lain. "Kalau hari ini (kemarin di balai kota), total minyaknya 4.000 liter yang dijual dengan harga khusus," ujarnya.

Selain membagikan minyak goreng, lanjut Saleh, pihaknya juga membagikan 150 ribu Alquran yang didistribusikan ke seluruh Indonesia. Pembagian Alquran tersebut dinilai sangat penting mengingat produksi kitab suci umat Muslim tersebut belum mampu mencukupi kebutuhan masyarakat. "Kebutuhan Alquran untuk 1 tahun adalah 5 juta Alquran. Sementara baru ada 400 ribu yang bisa diproduksi dan didistribusikan selama satu tahun," ucapnya.

Distribusi Alquran di Kota Yogyakarta, antara lain diberikan kepada Muallimin, Masjid Diponegoro, dan berbagai titik lain. Ia pun menyinggung kualitas kertas yang digunakan dalam Alquran tersebut kualitas tinggi yang biasa diekspor ke negara Timur Tengah. "Semoga ke depan kami bisa menjalin kerja sama ini lagi," jelas Saleh.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, menyampaikan terima kasih kepada Sinar Mas karena telah mengabdikan permo-

Dua Liter Minyak Goreng

● Sambungan Hal 9

honan pihaknya untuk bisa menggelar bazar minyak goreng tersebut.

"Jadi bukan pembagian. Diskonnya separuh harga.

Kami memberikan kesempatan seperti ini karena beberapa kebutuhan pokok mengalami kenaikan (harga), tapi diberikan ini agar masyarakat memanfaatkan kesempatan membeli minyak goreng murah. Hampir semua makanan menggunakan minyak goreng," ucapnya.

Ketika sudah mendapatkan harga yang murah, lanjutnya, ia berharap agar masyarakat selama bulan puasa ini dapat menjalankan ibadah dengan khusyuk. Tak hanya puasa dan ibadah wajib lainnya, tapi juga aktivitas sehari-hari. "Waktu berkumpul dengan keluarga juga harap ditingkatkan.

Saat makan buka dan sahur menyantap masakan ibu. Ini akan menambah keharmonisan dalam keluarga," kata Haryadi.

Dia juga berpesan, pada Ramadan ini, yang juga merupakan waktu turunya Alquran, agar masyarakat bisa menambah bacaan Alquran dan memahaminya isinya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005